Falta de infraestructura frena turismo en Oaxaca: Gabino Cué (El Financiero 01/08/12)

Falta de infraestructura frena turismo en Oaxaca: Gabino Cué (El Financiero 01/08/12)(Claudia Alcántara / enviada) Miércoles, 1 de agosto de 2012. OAXACA, Oax., 31 de julio.- La falta de infraestructura carretera y conectividad aérea principalmente a la costa-, así como bloqueos y manifestaciones políticas en la capital, han obstaculizado el crecimiento de la industria turística de Oaxaca y la consolidación de la imagen del estado. El gobernador de Oaxaca, Gabino Cué Monteagudo, aseveró que para corregir el déficit histórico en vías carreteras, y lograr la detonación de la costa oaxaqueña, presentarán al próximo gobierno federal, así como la nueva legislatura de la Cámara de Diputados, un portafolios de proyectos de infraestructura turística y carretera, así como para resolver el déficit de agua en la entidad. Luego de la firma de la réplica del Acuerdo Nacional por el Turismo en Oaxaca, el ejecutivo estatal manifestó que aunque se ha hecho un esfuerzo para aumentar la conectividad aérea, la palabra clave que impulsaría la industria sin chimeneas es la ampliación de la infraestructura y las comunicaciones. Añadió que a diferencia de otras entidades, le ha faltado a Oaxaca apostarle al turismo de convenciones, por eso buscan terrenos para construir un centro de convenciones en la capital del estado. El funcionario aseveró que dentro del portafolios de proyectos que presentará al próximo presidente de la República, estará el eje número 15, que permitiría conectar a la riviera oaxaqueña, con Guerrero y Chiapas, y países de Centroamérica, a través de una carretera costera. Dijo que trabajan en los estudios de viabilidad y financieros del proyecto, pero anticipó que la inversión necesaria sería cercana a los seis mil millones de pesos. Precisó que trabajan con la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para reactivar la construcción de dos carreteras: de la ciudad de Oaxaca a la costa oaxaqueña (Huatulco) -se inauguraría en 2014-, y de la capital oaxaqueña al Istmo de Tehuantepec, las cuales suponen una inversión de cinco mil millones de pesos y entre siete a ocho mil millones de pesos, respectivamente. El gobernador Gabino Cué manifestó que la carretera a la costa oaxaqueña beneficiaría a Huatulco. Puerto Escondido, Puerto Ángel y Zipolite. Por último, aseveró que en noviembre de este año esperan la inauguración del tramo carretero entre el Aeropuerto Internacional de Huatulco a la ciudad, la cual también contribuirá al desarrollo del centro turístico.